

現場調査

予算審査のため、議員全員で現場を調査しました。町のお金が適切に活用されるか、直接見て審査の参考としました。



防災・減災対策として、南風原小の体育館を防災機能を強化するため、天井板を剥がすことを確認しました。

南風原小の体育館防災機能を強化

問 グラウンドに仮設校舎が設置されたが、今年の運動会は開催できるか。
答 運動会は別のグラウンドを利用し開催する。

北丘小の改修工事
北丘小学校は平成26年度から3工区に分け工事が行われます。工事期間中の教室として仮設校舎がグラウンドに設置されました。

北丘幼稚園の遊具・園舎を改修
滑り台の手すりと階段を改修します。園舎もホールの改修を行うため、5月頃に仮設園舎をグラウンドに設置します。



7学童（放課後児童クラブ）の環境を整備します。津嘉山学童クラブで学童の現状や課題等を確認しました。

学童の環境整備（改修や備品購入）

問 けがをしないよう園児に注意を促しているため問題ない。
答 けがをしないよう園児に注意を促しているため問題ない。

滑り台の手すりと階段を改修します。園舎もホールの改修を行うため、5月頃に仮設園舎をグラウンドに設置します。



黄金森公園を整備し児童用遊具を設置します。駐車場の確保を指摘しました。

遊具を設置ちむぐくる館テニスコート隣



中央公民館駐車場の店舗棟を改築し、観光案内所とします。改修後どのように活用するのか確認しました。観光協会職員が常駐します。

店舗棟改修で観光振興



国場川工事に伴い、町道3号線（北丘小前）の平原橋の烟かん管を仮設ルートで布設することを確認しました。

烟かん管布設替え



草木リサイクルで循環システム構築
町内から出る草木を堆肥化して、農地で活用します。現場で循環システムの流れを確認しました。



南部農林高校向けて字路につなぐ津嘉山西線を整備中です。早期の開通と周辺道路整備を求めました。

津嘉山西線の整備



観光資源として本部の古民家「謝名家」を改修します。景観のみでなく安全に配慮するよう求めました。

かすりの道の古民家を改修